



Registran récord de calor, 41,9 grados, en comuna de Chile

Description

En medio de la ola de calor extremo en Chile, ayer se registró la marca más elevada de temperatura durante la actual temporada estival, con 41,9 grados Celsius en la comuna de Marchigüe, región de O'Higgins.

El evento meteorológico comenzó la víspera y su punto máximo está ubicado entre este sábado y mañana domingo por la tarde.

Las proyecciones del Servicio Meteorológico Nacional apuntaban a temperaturas entre 37 y 38 grados, las cuales llegarían a 40 en algunas zonas del país, una marca que ya fue rebasada.

Una de las principales preocupaciones es el riesgo de incendios forestales por la combinación de varios factores, entre ellos el calor intenso, vientos fuertes, baja humedad relativa y presencia de arbustos secos que sirven como combustible.

El presidente Gabriel Boric decretó el Estado de Emergencia Preventivo en las regiones del Maule y Ñuble y toque de queda en 11 comunas de La Araucanía.

De acuerdo con la más reciente actualización del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), sólo en esta última región hay en combate 11 incendios que arrasaron unas tres mil hectáreas de bosques y destruyeron cuatro viviendas.

En El Maule las autoridades confirmaron la muerte de una adulta mayor de 84 años, quien no alcanzó a escapar de las llamas que consumieron su casa en la comuna de Curepto.

Durante el día, el Senapred ha emitido varias alertas de evacuación para salvaguardar las vidas de los habitantes en lugares donde el fuego se acerca a sitios poblados.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025